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 Anfragen-Nr.   

 AF-0077/2020  

Anfrage 

Frau Julia Durner 
Mitglied der CDU-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Frau Durner - Situation Krippen und Kindertagesstätten 
 

 

I. Sachverhalt 
 
In Eisenach steigen seit einigen Jahren die Geburtenzahlen stetig an. Betreuungseinrichtungen für 
(Klein-)Kinder sind über die Träger hinweg ausgelastet. Die Stadt Eisenach prüft derzeit die Schaffung 
einer neuen Einrichtung zur Betreuung von Kindern.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Wie hoch ist der aktuelle Bedarf an Krippen- und Kindergartenplätzen im Stadtgebiet? (Bitte 

beziehen Sie sich auf das aktuelle Kindergartenjahr und auf die Kindergartenjahre 2020/2021 
sowie 2021/2022.) 
 

2. Können die Bedarfe derzeit vollständig abgedeckt werden und wie sehen die Bedarfe und 
Kapazitäten prognostisch aus und wie ist ggf. das Defizit? 
 

3. Wie viele Kinder sind durchschnittlich in den Krippengruppen und in den Kindergartengruppen 
untergebracht (Bitte dabei die Träger benennen)? 
 

4. Wie weit ist die Planung einer zusätzlichen Kindertagesstätte in Trägerschaft der Stadt Eisenach 
bisher vorangeschritten (Standort, Zeitschiene, Träger)? 
 

5. Wie viele Betreuungsplätze sollen insgesamt entstehen (bitte unterteilen in Krippen- bzw. 
Kindergartenplätze)?  

 
 
 
Frau Julia Durner 
Mitglied der CDU-Stadtratsfraktion 
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